

Auriculares Ultrasono PRO 750

Construcción de calidad, ajuste cómodo. ...Nombre intrigante)

Sonido muy honesto...cualquier defecto (distorsión debido a la sobrecarga del nivel de grabación, desequilibrio de frecuencia, distorsión de intermodulación) lo encontraré sin problemas. Y estaré feliz o decepcionado ... Además, no te cansas de la presencia de un sonido de cualquier nivel durante mucho tiempo ... puedes sentarte todo el día sin escuchar nada más que tu música favorita en el vecindario. El sonido es muy voluminoso... Me bajé de las Pioneer SE-M390 (tienen un sonido para su nivel es muy parejo nada!!!, a mí también me gusta), y, ya sabes, no hay ganas de volver a ellos (todo se sabe en comparación). Aunque al principio hubo una ligera decepción... hubo que trabajar con cuidado el ecualizador... El detalle está A LA ALTURA!Te acostumbras rápido.No hay que arrepentirse de la compra. Sonido agradable y honesto. La belleza del sonido y la profesionalidad transmite información.

Increblemente hermoso sonido. Los auriculares no presionan la cabeza, el arco no presiona para mí esto es una rareza, por lo general, los auriculares grandes me aprietan la cabeza como si fueran tenazas.